

Par ailleurs, afin de valoriser ce site de mémoire et de partager des informations historiques, la DREAL Picardie travaille en relation avec de nombreux partenaires (Conseil Général de l'Aisne, Office National des Anciens Combattants, Souvenir Français ou encore associations d'historiens) afin d'accompagner les visiteurs sur ce site, site qui constituera par la suite une porte d'entrée sur le Chemin des Dames.

La mise en service de cette aire est prévue pour juin 2014.




RN 2
Aménagement de l'Aire de LAFFAUX
Coût 3 M€
Fin des Travaux
Été 2014
Maître d'Ouvrage :
DREAL Picardie
Maître d'Oeuvre :
ERANTHIS
ICR Ingénierie
Informations 03 22 82 92 07
Financement
XII Contrat de Plan Etat - Région

 50%  50%

Conception – réalisation :

DREAL Picardie
Service Déplacement,
Infrastructures Transports

tél. : 03 22 82 25 00
fax: 03 22 91 73 77

sdit.dreal-picardie@developpement-durable.gouv.fr

Contact : Guillaume EMMERICH

tél. : 03.22.82.92.12

courriel :

guillaume.emmerich@developpement-durable.gouv.fr



Ministère de l'Écologie, du Développement Durable et de l'Énergie

www.developpement-durable.gouv.fr

RN 2 Aménagement de l'Aire du Moulin de LAFFAUX



L'aménagement de l'aire de repos du Moulin de LAFFAUX se place dans le cadre de l'opération d'aménagement à 2x2 voies de la RN2 entre Pont-Rouge et Chavignon. Inaugurée en 2007, la section courante doit être complétée, au niveau de l'échangeur RN2 / RD26 à Laffaux, par la création d'une aire de repos, unique aire entre Paris et Laon sur la RN2.

Cette aire, dessinée autour de l'hôtel-restaurant du « Moulin de Laffaux », disposera d'un parking Véhicules Légers (capacité : 55 places), d'un parking Poids Lourds (capacité : 41 places), de zones de pique-nique et d'un bloc sanitaire.

Par ailleurs, il faut noter également que l'aménagement d'un espace commémoratif lié à l'offensive du Chemin des Dames durant la 1ère Guerre Mondiale est prévu. Cet espace, qualifié de « Jardin de la Mémoire », s'articulera aux abords du Monument des Crapouillots, et mettra en exergue de nombreuses stèles dans les alcôves du jardin.



Les premiers travaux liés à ce futur lieu de mémoire, développé autour du Monument des Crapouillots reconstruit en 2012, se sont déroulés entre février et juin 2013. La poursuite de ces travaux est en cours depuis fin septembre 2013 avec la réalisation du reste de l'aire, notamment les voiries et les finitions du jardin.

Cet aménagement s'accompagnera en parallèle de la restauration des stèles, actuellement laissées à l'abandon sur l'aire, dans le but de les placer par la suite dans le futur jardin de la Mémoire.

